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国際ロータリー会長
　　  ゲイリー C.K. ホァン

ロータリーに輝きを
Light Up Rotary中津平成週報
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前回（1200回例会）の記録
平成27年２月19日（木）

■ゲスト
東九州龍谷高校
教頭　相原　昇先生 
  
■ビジター
なし

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　70.83%

■1199回出席報告の修正
　1199回欠席者 ７名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ５名
　修正出席率　 69.57%→　78.26%
●メイクアップ
吉野会員（中津2/18）、若松会員（中津２/18）

●欠席者

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「中津城石垣について」
 中津市教育委員会文化財課　高崎章子係長
 グランプラザ中津ホテル
  ◎次回例会プログラム ゲスト卓話「社会起業家を目指して」
 ㈱プロメンテ九州　社長　湯口和雄
 グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　梶原会長

　一昔前までは胆石の手術で腹を大きく切開

し石を取り出していました。現在は一円玉位の

穴を２～３個開けて手術します。傷口も小さく回復もぐんと

早くなりました。

　医療器具の発展が大きく貢献しています。小型化、高性

能化したからです。さらにロボットによるロボット手術が可

能になってきました。ダビンチ・ロボット手術がそれで、腹

腔鏡手術を支援する内視鏡下手術支援ロボットです。患者

のお腹にあけた小さな穴に手術器具を取り付けたロボット

アームと内視鏡を挿入し医師が操作ボックスの中で内視鏡

画像を見ながら操作して手術をおこないます。

　従来の腹腔鏡手術では、2次元の画像を見ながらの手術

でしたが、ダビンチ・システムでは3次元立体画像を見なが

ら手術ができます。

　奥行きを感じての操作が出来るため安全正確な手術が可

能となりました。

　将来的には人工衛星を使って日本とアメリカの間で日本

にいる「神の手を持った医師の手」でアメリカの患者の手術

も可能となることでしょう。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更　大分RC、大分東RC、大分臨

海RC、大分南RC、大分中央RC、大分

1985RC、大分城西RC

●幹事報告　ハイライトよねやま179号  

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”
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「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”

◎本日のメニュー

◎その他報告事項

【ロータリー情報】　二反田会員

「ロータリークラブの３大義務」
　ロータリークラブの３大義務とは何かをご存知でしょう
か？
　それは「例会出席の義務」「会費納入の義務」「雑誌購
読の義務」です。私は入会してすぐに、先輩方からこのこと
を教わりました。
　「会費納入の義務」「雑誌購読の義務」は普通ならば、
会費は口座から引き落とされ、雑誌は「ロータリーの友」が
送られてきますので、意識することなく、わりと簡単に義務
が果たせます。しかし、「例会出席の義務」は自ら能動的に
動かなければなりません。ロータリーでは、週一回の例会
で皆が顔を合わせることが、親睦の第一歩と考え、出席率
を非常に重視しています。
　しかしながら、都合上欠席せざるを得ない場合がありま
す。その場合、前後２週間以内にメーキャップする事によっ
て出席とみなされます。よそのクラブに出席するのはなかな
か面倒なものですが、メーキャップすることによって、クラ
ブの出席率を高めていきましょう。
　最近はE-CLUBの設立によって、簡単にメーキャップ可
能になりました。私のオススメE-CLUBは、Rotary E-Club 
Sunrise of Japan　幹事　田原和己（中津市在住）です。
　是非ご活用ください。

◎委員会報告　中島会員
　先日、大分市で2720地区の広報IT研修会に参加してま
いりました。その中で、ガバナー月信のオンライン化の説明
と広報活動におけるロータリークラブのブランディングにつ
いての話し合い、国際ロータリーの各個人のアカウントの作
成のお願いがありました。今後は、世界大会などへのエント
リーと各種研修もこのページでうけられるようになるので是

非ご利用ください。
　https://www.rotary.org/myrotary/ja  

◎ニコニコボックス　担当：ロータリー財団委員会

〔梶原会長〕本日は、相原先生、卓話をよろしくお願いします。
〔吉野会員〕相原先生には、昨年に経済クラブで拝聴いた
しました。今日も楽しみにしております。
〔永松会員〕私も昨年に経済クラブで拝聴いたしました。ま
た、長引いてた仕事がひと段落いたしました。
〔黒瀬会員〕相原先生には、時折お見かけしております。今
週末には、NHKのど自慢の予選が迫ってきました。当日ま
で、のど飴を舐めながら頑張ります。
〔松本会員〕本日は、相原先生よろしくお願いします。
〔梶屋会員〕沢山のニコニコありがとうございます。相原先
生よろしくお願いします。

◎会員卓話

「高校バレーについて」
東九州龍谷高校　相原　昇先生

　一昨年の北部九州インターハイでは、予選リーグで敗退
しそこから敗者復活戦で勝ち上がり、昨年は惜しくも準優
勝というチームの裏側のお話をいただきました。

　先生は26歳の時に、
四国の高校チームを初
めて指導されてから今日
に至るまでのお話をいた
だき、試合では必ず勝
者と敗者が生まれます
が、その中でも常に勝
利を求めるメンタルにつ
いて、富士山の山頂に
ある自動販売機の100

円のジュースを買う事を例に出され、99円で買えないのか
100円で購入するのかと独特の比喩を交えて語られました。
　インターハイ・国体・春高バレーの優勝常連チームである
東九州龍谷高校バレー部という強豪チームを率いられる先
生のお話は、より高みを目指して邁進されているチームの姿、
その裏側にある人間ドラマを伺うことができました。
　今後はバレーというスポーツを通じて日韓親善試合や子
ども達へのバレー教室など、社会貢献にも取り組まれて行
かれるとのことです。


